

Une offensive de Kiev fait 30 morts chez les fédéralistes ukrainiens



Kiev, 14 juillet (RHC-EFE)- Une nouvelle offensive de l'artillerie de Kiev a tué quelques 30 militants fédéralistes ukrainiens dans la commune d'Alexandrovka, dans l'est de la République de Lougansk. Les médias locaux indiquent que les combats se sont multipliés dans cette région et que les membres des milices populaires ont abattu un avion de transport militaire dans les environs d'Izvarino, à proximité de la frontière russe.

Par ailleurs, les autorités du Service Fédéral de Migration de Moscou ont indiqué que plus de 30 000 citoyens ukrainiens ont demandé l'asile temporaire ou le statut de réfugié.

Le président russe Vladimir Poutine et la chancelière allemande Angela Merkel, réunis hier à Rio de Janeiro, se sont dits inquiets de l'aggravation de la situation en Ukraine et ils ont appelé le gouvernement de Kiev et les forces indépendantistes de Donetsk et Lougansk à reprendre les négociations de paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/28420-une-offensive-de-kiev-fait-30-morts-chez-les-federalistes-ukrainiens>



Radio Habana Cuba